

---

01/04/2020

---

## EL DIRECTOR DEL HOSPITAL DE IFEMA: “NUESTROS MÉDICOS ESTÁN PROTEGIDOS Y EQUIPADOS”



---

*Antonio Zapatero critica que algunos medios hayan señalado que los médicos de este centro improvisado trabajaban sin el material adecuado*

---

**Redacción. Madrid.** La Organización Mundial de la Salud (OMS) felicitó este martes a la Comunidad de Madrid por el trabajo que se está realizando en el Hospital de Ifema con pacientes de coronavirus. Así lo trasladó el director ejecutivo del Grupo Orgánico de Brotes Epidémicos y Emergencias Sanitarias de la OMS, Bruce Aylward, que visitó un mes antes el hospital improvisado de Wuhan (China), donde se inició el foco del virus. "Los madrileños deberían sentirse muy orgullosos de ser capaces de poner en marcha este hospital", dijo el representante de la OMS.

Las palabras de Bruce Aylward han alegrado mucho al responsable del hospital, Antonio Zapatero, después de las críticas vertidas por muchos medios sobre la falta de equipación y logística que sufrían los médicos en el centro. En una entrevista este miércoles en "*Herrera en COPE*", Antonio Zapatero ha recordado que este hospital se levantó "de cero y en tiempo récord" y que ha ido sumando infraestructura poco a poco. "Es posible que hayamos tenido desajustes, pero los médicos tienen la puerta de mi despacho abierta para que me cuenten los problemas que tienen. Hemos organizado el trabajo de forma diferente, hemos asignado médicos por pabellones, hemos mejorado la distribución de la ropa, se han creado taquillas... Estamos mejorando en todo lo que podemos", ha señalado el director.

Zapatero ha reconocido que no entiende la crítica de algunos medios de comunicación empeñados en desprestigiar la labor que se está haciendo en Ifema. "Había periodistas de algunas cadenas a las puertas preguntando a los médicos si trabajaban con protección. Ellos decían que sí y aun así seguían manteniendo lo contrario. Si el mensaje que estamos lanzando es que todos unidos venceremos al virus, ¿por qué se publican estas noticias tan negativas?", se pregunta. Además, ha subrayado que los trabajadores del hospital "están protegidos" y que todos los enfermos atendidos en Ifema "sólo hablan de lo bien que se les ha tratado".

El hospital ha recibido ya a 1524 pacientes y 620 tienen el alta. Hoy, además hay una buena noticia porque se van a abrir 16 camas de cuidados intensivos. Zapatero ha añadido que hablan con médicos de otros países, como Corea del Sur, para intercambiar experiencias y mejorar en los aspectos clínicos. Por último, el director del hospital de Ifema ha lanzado un mensaje contundente: "Nos quedan días difíciles pero está bajando la presión. Esto lo sacamos adelante todos juntos. Dejémonos de guerras fratricidas que no nos llevan a ningún lado".



Contacta con el área  
de comunicación

☎: 915 951 245

✉: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope\_es

 Cadena COPE

**#HerreraEnCOPE**